

# FEC hará hoy una consulta

Una consulta realizará hoy la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción para decidir el retorno a clases, a contar del lunes próximo, o continuar con su movilización.

La determinación fue tomada anoche por cerca de 40 dirigentes de centros de alumnos, vocales y mesa directiva de la FEC, en una prolongada reunión que culminó cerca de las 23.00 horas.

Hasta el mediodía de ayer había predominado la idea de efectuar un prebiscito, en el que el estudiantado debía pronunciarse sobre aceptar la última propuesta del rector Jericú o continuar con el paro hasta que la autoridad accediera a todas las demandas de los jóvenes. En la tarde, sin embargo, hubo un cambio de actitud y se estimaba que era posible que la protesta continuara.

El Rector básicamente accedió a congelar los sumarios, considerar los planteamientos de los afectados a través del trabajo de la comisión de ética y a retirar la fuerza pública del campus.

De acuerdo a lo que informó anoche a EL SUR el secretario de Difusión de la FEC, Augusto Quintana, la consulta de hoy se efectuará en los 23 centros de

alumnos de la Universidad. En algunos habrá votación y en otros se harán asambleas para revisar o ratificar la decisión que ya tomaron ayer.

A los alumnos se le consultará si aceptan la propuesta del Rector -lo que significaría la vuelta a clases el lunes- o si desean continuar con la movilización para conseguir la aclaración de algunos puntos en la propuesta de la Rectoría.

Ayer, el ministro de Educación, Sergio Gaete, expresó en Santiago su confianza en que el conflicto se solucione a corto plazo. En iguales términos se pronunciaron dirigentes académicos de la "U" y el propio presidente de la FEC, Sergio Micco. No opinan igual, se indicó, los representantes estudiantiles vinculados al MDP, quienes estiman que la autoridad debe retirar su amenaza de querrela por los destrozos ocurridos en el campus durante el paro y las sanciones contra alumnos sumariados antes del presente conflicto.